

《单词百科:insemination是什么意思?insemination怎么发音?insemination的解释和用法》

英语单词insemination是什么意思?insemination怎么读?insemination怎么发音?简答网为您整理了insemination的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



insemination怎么读

insemination的读音:[n sem 'ne n]

insemination的意思

1、n.授精，播种;受精;

insemination的相关词组

1、artificial insemination 人工授精;

insemination的近义词

- 1、artificial insemination n.人工授精;
- 2、conception n.概念,观念;构思,设想;怀孕;
- 3、fertilization n.施肥;受精,受精过程,受精行为[现象];受孕;受胎;
- 4、impregnation n.怀孕,受精,注入;使受孕;授胎物;授孕;
- 5、pollination n.授粉(作用);

insemination的双语例句

- 1、AID or artificial insemination by a donor

他精人工授精

- 2、Producers use artificial insemination to fertilize the eggs.

饲养者往往采用人工授精方式以使雌性火鸡更多产.

- 3、Pandas are notoriously difficult to breed in captivity, and most are made by artificial insemination.

众所周知,熊猫在圈养环境下难以繁殖,而通过人工受精的方式,它的繁殖几率最大.

- 4、All types of assisted reproduction were associated with increased risk, particularly intrauterine insemination or artificial insemination.

所有的通过外力生育的情况都可能增加流产的危险,尤其是子宫内受精或人工受精.

- 5、While the number of children of artificial insemination increases, the dispute also increases.

随着人工生殖子女数量的增多,相关法律纠纷也日益增多.

- 6、These cases particularly recommend themselves to treatment by artificial insemination.

对于这种病例,特别建议采用人工授精技术.

- 7、Thomas Beatie, a transgender man of Oregon, gets pregnant by artificial

insemination.

来自俄勒冈的变性男子托马斯·贝蒂通过人工受精方式怀孕.

8、An old couple decided to have another child by artificial insemination.

有一对老夫妻决定用人工授精再生个小孩.

9、Methods 123 sterile couples pregnancy with artificial insemination with the donor (AID) were collected in this study.

方法收集人工授精成功的男性 不育症 夫妇123对.

10、Producers use artificial insemination to fertilize the eggs. The turkeys grow quickly.

生产者利用人工受精来使火鸡增产, 这样火鸡生长得很快.

11、Researchers have successfully produced a group of them using artificial insemination.

研究人员已经成功地通过人工受精的方法繁殖出一群考拉.

12、In animal breeding, especially cattle-breeding, artificial insemination is now widely used.

在动物生育, 特别是牛的生育中, 人工授精已经广泛使用.

13、Males are bred and kept for short periods , exclusively 7 for the insemination of virgin queens.

雄性的存活期很短, 并且专为蚁后服务.

14、Intrauterine insemination, in vitro fertilization and gamete intrafallopian transfer (GIFT) are additional options.

宫腔内人工受精, 试管内受精, 输卵管内配子移植术是其他的选择.

15、Jiangs sheath can be used as a protecting cover for any marketed insemination guns.

蒋氏细管输精枪外套可用于目前市面上各种输精枪的保护.

以上是简答网为您整理的insemination怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于insemination的用法、insemination的释义、insemination的相关详情请点

击：<https://dict.jiandongshicai.cn/insemination>

